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件  名 地域の市長室（久保台地域コミュニティ協議会） 

年 月 日 令和６年９月７日（土） PM１:３０～ PM ２:３０ 

会  場 久保台コミュニティセンター 多目的室 

対   応  【参加者】別添名簿参照 ２３名  地域担当 持丸副サポーター 

【市 側】萩原市長 坪井総合政策部長  

秘書広聴課 青木課長 鎌倉補佐 武智主事 記録者 
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１．開会 

２．萩原市長あいさつ 

３．久保台地域コミュニティ協議会 会長あいさつ 

４．市政報告（萩原市長） 

５．意見交換 久保台地区でのテーマ 「交通問題について」 

 

■中根台４丁目交差点の歩車分離信号の影響による交通問題 

【防災安全課・道路公園課】 

通勤時間帯の混雑、住宅街が抜け道として使われてしまう。市役所が管轄で

はないと認識しているが、地域の問題として警察と協議していただき、何らか

の解決策に結びつけていただきたい。 

 

信号切り替えのタイミングやスピードを抑制する路面標示など対策はいろ

いろあると思いますが、地域の皆さんの総意をどうくみ取っていくかが課題

であると認識しています。 

 

 同交差点を歩行者が横断するときに斜め横断している。スクランブル交差

点にすることはできないか。 

 

要望はお伝えしますが、警察の方で基準があるようで、スクランブル交差点

にすることはできないのではないかと考えております。 

 

■防犯灯・街灯の電気代の負担見直し【防災安全課】 

世帯数が少ないのに、エリアが広く防犯灯が多いと、自治会の中に占める電

気代が非常に大きい。自治会ごとの差もあるので、市で一括負担できないか。

財政的に厳しいのであれば、自治会に分担金ということで徴収していただく

のもありではないか。 
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「住民が少ないので、防犯灯は必要ない」という地域もあるなど、地域よっ

て考え方がさまざまな状況なので、今の段階で全額公費負担とするのは難し

いと認識しています。 

 

■遊歩道の修繕について【道路公園課】 

遊歩道のタイル（インターロッキング）が剥がれてしまっている、見栄えが

悪い、児童たちが登下校中に蹴って遊んでしまう、危険である。 

タイルの剥がれについては、市役所に相談すると、その都度修繕してもらえ

ているが、頻度が高い。すべて舗装し直すことを検討してほしい。 

 

 舗装することに賛成の方もいれば、見映えの問題からタイルの方が良いと

いう方もいます。こちらに関しても地区で意見をとりまとめて要望してほし

いと思います。 

 

■公園の東屋・遊歩道にベンチ・バス停に屋根をつけてほしい 

【道路公園課・都市計画課】 

公園の東屋が撤去された。散歩する高齢者の暑さ対策としても必要と感じ

る。遊歩道にベンチを設置し、休憩できる場所もあるとよい。また、バス停に

できるかぎり屋根をつけてほしい。 

 

東屋を 2 つ設置すると 1,200 万円必要になります。市全体の予算の中での

予算確保の問題もあるので、もう少し時間をいただきたいと思います。市とし

ても検討している段階です。 

ベンチに関しては具体的な設置場所などの意見を聞きながら検討したいと

思いますのでお時間をいただきたい。例えば、愛着をもってもらうためにも、

地域（中学生）が作った椅子などを設置するなどの方法も考えられます。 

バス停に関しては、現在バスの再編などを進めている状況ですが、そのバス

停がどれくらい利用されているかなどのデータも必要となってきます。その

ような状況をご理解いただきたいと思います。 

 

■県道沿いの街路樹や除草について【道路公園課】 

中央分離帯の街路樹や付近に生えている草が視界の妨げとなり、危険であ

る。街路樹については抜いてほしい。 

 

緑を残して欲しいという意見もありますが、皆さんから「切って欲しい」と

いった署名などがあれば、県に要望していきます。ちなみに市では市道の交差

点の１０m以内はすべて見通しがよくなるように、除草して埋めるという指示

を出しています。 
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■イトーヨーカドー閉店について【企画課】 

イトーヨーカドー閉店に伴い、スーパーなどはどうなるのか。賑わいもなく

なるのではと心配している。 

 

サプラの運営会社である新都市ライフホールディングスはイトーヨーカド

ー閉店後の新テナントの誘致を進めております。ただし、改修が必要なので、

3か月くらいはかかる。2階に関してはこどもたちが遊べるようなスペースを

加えられないかなど運営側には要望しているところである。トイザらスの下

の空き店舗にも店舗が入る予定であると伺っています。店舗付近の公園も人

が集まりやすい環境づくりも必要かと考えています。 

 

■取手のイオンの進捗状況 

取手のイオンの進捗状況はどうなっているか分かれば教えて欲しい。 

 

令和 12年には出来上がるとの話も聞こえてきておりますが、本当にできる

のかは不明です。 

 

措置事項 

 

意見及び要望については、①各部課等へ情報共有②市公式ＨＰ及び各コミュ

ニティセンターへ配置する。 

※②は意見及び要望のみ公開（回答は削除） 

情報公開 

公  開 

一部公開 

非 公 開 

非公開（一部非
公開を含む）と
する理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条５号該当） 

公開が可能と
なる時期（可能
な範囲で記入） 

      年  月  日 

龍ケ崎市役所 総合政策部秘書広聴課 


